

クラブ運営方針「新たなステージへ、確かな一歩を」





Vol. 1601 2019年10月24日号

Rotary Club of Hiroshima North

題字 京都伏見RC 杭迫柏樹 氏 五十にして天命を知る。 五十而知二天命一。

設 立 1969年4月24日 承 認 1969年6月28日

■会 長 粟屋 充博 ■幹 事 島本章生 事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F 例 会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL https://www.hnrc.jp/

【本日の例会 第2415回例会】 2019年10月24日(木) 12:30~

【例会プログラム】

ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」

来客紹介

会長時間

幹事報告

委員会報告

同好会報告

ニコニコ箱の時間

卓話時間

『カープのマーケティング戦略』

(株)広島東洋カープ

取締役常務 松田 一宏 氏

前回例会報告

第2414 回例会 2019年10月10日(木) 12:30~

【例会プログラム】

ロータリーソング 「われらの生業」 来客紹介 親睦委員会

連続出席表彰

寄付認証伝達

会長時間 会長 粟屋充博 幹事報告 幹事 島本章生

委員会報告 ニコニコ箱の時間 卓話時間

『米山月間に因んで』 米山奨学委員会担当

【出席報告】 出席委員会

2019年10月10日(木) 会員総数100名

欠席 13名 出席 87名 来賓 1名 2名 来客

【来客紹介】 親睦委員会

ジョセフ・ピタス・ジョン 様(卓話者)

中川 千慧 様(卓話補助)

大塚 辰男 様(東京西)



東京西RC 大塚様にクラブ より記念品をお渡ししまし

またお越しください。

連続出席表彰



2年 林谷会員·高見会員 5年 森会員 8年 渡部会員 26年 山田会員

おめでとうございます!

寄付認証伝達



米山記念奨学会より中山会員に「米山功労者 第3回マルチプル」の寄付の認証が届いております ので、ご披露させていただきます。

米山記念奨学会へご寄付頂き、ありがとうござ いました。

会長時間 会長 粟屋 充博

今月10月は、「経済と地域社会の発展月間・米山月間」です。米山月間に因み、今日の プログラム時間は米山奨学委員会の中川委員長より米山奨学会制度につての卓話を頂 き、続いて広島中央RCさんがお世話をされている米山奨学生のジョセフ・ピタス・ジョンさん に米山奨学生としてのお話と素晴らしい歌を披露して頂き、食事は100万 \$の食事とさ せて頂いております。ジョセフ・ピタス・ジョンさん、中川千慧さんお忙しい中お越し頂き、ありがと うございます。後程の卓話、よろしくお願い致します。

さて、今日は皆様に二つの報告をさせて頂きます。一つ目は、先週4日(金)に、今年度地 区補助金特別プロジェクトとして実施した「やの地域・こども食堂」への支援事業の贈呈式 に行ってきました。「やの地域・こども食堂」は、矢野町に住んでおられる上さんという女性が 中心となり、「子供から高齢者の方まで誰でも来られる地域の居場所となる」ことを目的に 一昨年2017年12月に活動をスタートされ、毎月2回、第1及び第3金曜日の夕方、上さ ん他数名の女性の方々で40~50食分の食事を作り、子供たちを中心に地域の方々を 招いて開催しておられます。4日(金)の贈呈式に伺った時も20人位の子供たちが楽しそ うに遊んでいました。

この度の広島北RCからの支援の内容は、テーブルとスープウォーマーの寄贈・屋内の電気製 品を同時に使用してもブレーカーが落ちないように配電BOXの取り付け並びに電気配線 工事の3つでしたが、代表の上さんは、「立派で使い勝手のいいテーブルも、いつでも温かい スープが飲めるスープウォーマーも本当に有難いですが、一番有難かったのは電気工事です。 おかげ様で全く気を使わずにエアコンも炊飯器も同時に使えるようになりました。ありがとうご ざいました。」と非常に喜んでおられました。上さんの心から喜んでおられる笑顔を見て、「こ の支援事業を実施して良かった・・・・」と思った次第です。

この事業を担当頂いた岡部奉仕プロジェクト担当理事、小林孝憲青少年奉仕委員長始め 委員の皆さんにお礼を申し上げます。ありがとうございました。

クラブ運営方針「新たなステージへ、確かな一歩を」

以上が一つ目の報告です。

二つ目は、先週の例会でBOX配布致しました今年度の会員名簿の1ページ。目に「ロータリアンの行動規範」を掲載していますが、この「ロータリアンの行動規範」がこれまでの4項目から1項目増えて5項目になったのに気がつかれましたでしょうか?

1項目目から4項目目まではこれまでと全く同じですが、5項目目として、「ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。」との項目が追加されました。これは、今年1月のRI理事会で承認されたもので、最近になって英語の原文の日本語訳が公表されましたので、キリキリ今年度の会員名簿への掲載に間に合いました。皆さん会員名簿1ページの「ロータリアンの行動規範」を是非ご確認下さい。会長時間を終わります。

幹事報告

幹事 島本 章生

《お知らせ》

- *次週17日(木)は「休会」です。
- 《BOX配布物》
- *ロータリーの友誌
- *米山豆辞典

委員会報告

米山奨学委員会 中川良浩委員長

*本日の例会食事を100万\$の食事としていますが、差額は米山記念奨学会への寄付とさせて頂きます。

青少年奉仕委員会 小林孝惠委員長

*10/4に行った地区補助金特別プロジェクト「矢野の家 こども食 堂」の支援事業贈呈式の模様が4日のホームテレビで放映されましたので、そちらをご紹介いたします。(映像)

会報IT委員会 畑会員

*ロータリーの友誌10月ご紹介

同好会報告

ゴルフ同好会

*10月例会優勝 山坂淑子さん

野球同好会 武部会員

*10/20(日)に開催する広京会に ついて



⊕=====箱 ⊕

二二二二委員会

【会員出宝】

粟屋会員·杉町会員·島本会員·樽本会員·藤原会員

広島中央RC米山奨学生のジョセフ・ピタス・ジョンさん、中川千慧さん、本日は当クラブへようこそお越しくださいました。ごゆっくりおくつろぎください。また、歌と演奏を楽しみにしています。

粟屋会員·杉町会員·島本会員·樽本会員·藤原会員

10/4に開催されました矢野の家(子ども食堂)贈呈式はスタッフの皆さんはもとより、大勢の子供達に歓待を受け、大変喜んでいる姿を拝見し、素晴らしい事業であることを改めて実感することができました。事業を推進して頂きました岡部奉仕プロジェクト 常任委員長・小林孝憲青少年奉仕委員長をはじめ委員会メントーの皆様本当にありがとうございました。

中川良浩会員 本日、米山奨学委員会で卓話をさせ頂きます。米山奨学生のショセフ・ピタス・ション君、今日はよろしくお願いします。今日はション君と同じ大学に通う私の娘も同席させていただいております。皆さん、よろしくお願いします。

中川良男会員 本日、私の孫がピアノの伴奏をします。

岡部会員·小林孝憲会員·古谷会員·中尾会員·菅会員· 迫会員·上田会員·佐々木会員·赤井会員·三宅会員

10/4(金)矢野の家子ども食堂の贈呈式を行いました。沢山の子どもたちに喜んでもらい、良い事業になりました。ありがとうございました。

中尾会員★ 8月の終わりに急に病に倒れ、入院し、先週退院しました。その間病院に会長・幹事さんに来訪頂き当クラブよりお見舞いを頂きました。皆様にお礼申し上げます。

鈴木会員・三宅会員・合田会員 中尾さん、ご退院おめでとうございます。久しぶりの例会出席お待ちしておりました。

中山会員 本日は米山功労者の表彰をして頂きありがとうございました。

森会員 お陰様で5年になりました。今後もご指導よろしくお願いいたします。

林谷会員 北ロータリーに入会して早や2年が経ちました。まだまだ右往左往でご迷惑をおかけすることがあると思いますが、よろしくお願いします。

山坂会員☆ 多打喜会10月例会にて妻が4アンダーで優勝いたしました。アンダー分と合わせて出宝いたします。

荒本会員 アクア広島センター街は本日開業45周年の日を迎えました。長年のご利用に感謝いたします。そして今後ともどうぞよろしくお願い致します。

中川良浩会員 この度、ユニクロの企業コラボシリース、として、弊社のロゴの入ったTシャツが全国のユニクロ店舗で販売されることになりました。興味ないとは思いますが、もし見かけたら、手に取って広げて「これいいなあ!」とまわりに聞こえるような大きな声で言ってください。

池久保会員★ 大変恐縮ではございますが、私の義理の弟の佐々岡真司が次期広島東洋カープの監督をさせて頂く事となりました。皆さまにおかれましては色々なご意見があろうかと存じますが、カープの為、そして広島の為に、一生懸命尽くし頑張るよう本人に申し伝えますので、何とぞ、応援の程宜しくお願い申し上げます!

粟屋会員・杉町会員・島本会員・樽本会員・藤原会員 池久保さん、佐々岡さんのカープ。監督のご就任おめでとうございます。ご活躍をご祈念致します。

迫会員◇ いつも欠席ですみません。そして本日は早退します。重ねてすみません。

当日計 64,000円 累計 590,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

卓話時間

『米山月間に因んで』



米山奨学委員会 委員長 中川 良浩 会員

みなさん、こんにちは。米山奨学委員 長の中川です。本日は「日本と世界 の架け橋を作るロータリー米山記念奨

学金制度」と題し、米山の歴史や意義について皆さんと理解を深める時間にしたいと思います。まず今日はDVDを15分ほどご覧いただきます。これは2017年財団設立50周年の際に作られた

クラブ運営方針「新たなステージへ、確かな一歩を」

DVDです。米山の歴史や卒業後活躍する学友の話など、米山の概要がわかりますので是非ご覧ください。

それでは早速DVDを上映します。 「世界へ届け米山の架け橋」上映

中川)それではここで米山奨学生のジョセフ・ピタス君をご紹介します。ジョセフ・ピタス君はフィリピンのマニラで生まれました。

サンタ・イサヘ・う音楽大学で声楽を学び、2018年からは広島のエリサーへト音楽大学に留学中です。現在は大学院音楽研究科・2年生として声楽を学んでいます。ロータリーの世話クラフ・は広島中央RCです。



皆さん、こんにちは。エリサ、ト音楽大学のショセフ・ピタスです。 広島中央RCでお世話になっています。今日私を招待してくれてありがとうございます。私について少しお話しさせていただきます。 私はフィリピンのマラホン市というとこ

ろで育ちました。家族は、父と母と兄の5人です。サンタ・イサ、ベラ・カレッシ・の音楽学部を卒業し、2017年4月に音楽大学大学院修士課程に入学しました。エリサ、ベト音楽大学については、これまで多くのフィリピン人が、奨学金を受けて音楽を学ぶ機会を与えられているということは聞いていました。わたしの大学時代の声楽の先生もエリサ、ベトの修了生であり、大学3年生の時に、私にぜひ留学するよう勧めてくださいました。

今、音楽大学の学生として学べることは、大きな喜びです。しかしそれは、大学での音楽教育そのものだけではなく、この日本で学べる、ということも大きな理由のひとつです。日本は世界に知れた先進国であり、有名な食べ物、観光地、そして特に日本独自がもつ文化があるため、世界の誰もが日本に行きたいと思っています。実は、私は子供の頃から日本のアニメの大ファンなのです。 ドラえもん、犬夜叉ヴォルテスVなど、のテレビで放映されるアニメがたくさんあります。私はそれらを見て育ち、日本に興味を持ち始め、いつか日本を訪ねることが、私の大きな夢となりました。そして、私は今、まさに夢の中にいるのです。

今、修士課程の中で、歌のパフォーマンスを中心に学んでいます。特にオペラの歌、Artsongを勉強しています。クラシック音楽を歌うことは、けっしてやさしくはありません。実際、本当に多くの練習時間、やり遂げる決意、そして自分を厳しく律して鍛えることが必要です。クラシックの歌は、他のジャンルの歌い方とは違った、良質の音とパワーが必要です。 古典的な歌、特にOperaのステージでは、マイクを使わずに音を響かせなくてはならないのです。

今から歌う歌はオペラ「カルメン」の「闘牛士の歌」と題されています。 どうぞ、聞いてください。





中川)米山については豆辞典をボックス配布しておりますので参考にしてください。なお寄付がまだお済でない方はご協力の程よろしくお願いします。これを持ちまして米山奨学委員会の卓話を終了といたします。みなさんありがとうございました。

「矢野の家 こども食堂」支援事業報告

10月4日(金)、「矢野の家」において地区補助金特別プロジェクト「こども食堂」支援事業の贈呈式を実施しました。

「矢野の家」は、子どもから高齢者の方まで誰でも来られる地域の居場所を目指し様々な活動を行っています。その活動の一環として毎月第1・第3金曜日に「こども食堂」を開催しています。

築約40年で電気設備が古いため、30人~50人分の食事を作る際、炊飯器・ホットプレートなるの使用のたびにブレーカーが落ちるなどの不便があったようです。そうなどの不便があったようです。からで地区補助金特別プロジェクトを活用し、アンペア交換を行ってきるによりた。また、お味噌汁やスープなども温かく食べることができるようスープウォーマーと配膳や食ももありなかった長机3台も寄贈しました。

贈呈式では子ども達や運営スタッフの方に温かく迎えていただき参加した会員一同優しい気持ちになりました。11月には交流会も開催予定です。







青少年奉仕委員会